

OVACIONES

JUEVES 30 DE MARZO DE 2017 | NUMERO 24436 AÑO LXX

OVACIONES: prototipo de la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

AGRADECE EPN APOYO



SAN JOSE, Costa Rica.- Enrique Peña Nieto llamó a la integración económica para el desarrollo y agradeció el respaldo de los países de la región ante la llegada de Donald Trump. XVI Cumbre de Tuxtla. **Ver página 2**

Entrega Banxico 321 mmdp a SHCP

El Banco Central de México entregó al gobierno federal 321 mil 653 millones de pesos (17 mil 130 millones de dólares) derivados del remanente de operación del 2016, y advirtió de que cualquier impacto monetario que genere el uso de estos fondos será esterilizado mediante operaciones de mercado abierto.

El Banco de México (Banxico) informó el miércoles en un comunicado que en su sesión del martes aprobó los estados financieros de la institución, del año pasado, cuando el resultado neto fue de 535 mil 311.2 millones de pesos.

El ingreso del remanente de operación de Banxico debe ser usado al menos en un 70 por ciento para amortizar deuda pública del Gobierno o a la reducción

del monto de financiamiento para cubrir el déficit presupuestario. El resto debe ir a un fondo de estabilización o al incremento de activos financieros.

La secretaría de Hacienda dijo que el uso del remanente mejorará los requerimientos financieros del sector público y el saldo de requerimientos para 2017, "con lo cual se acelera el proceso de consolidación fiscal".

Agregó que el Gobierno elegirá las herramientas "que le permitan utilizar el remanente de operación para continuar incrementando la eficiencia del portafolio de deuda, seguir mejorando el perfil de vencimientos y mejorar la posición financiera del Gobierno".

Ver página 4

SE REGISTRA DEL MAZO



TOLUCA, Méx.- Alfredo del Mazo acudió al IEEM a registrarse como candidato a gobernador del Estado de México por la coalición PRI-PVEM-PNA-PES. Promete una campaña de propuestas. **Ver página 2**

Suspenden a juez y amparo a Porky

POR URBANO BARRERA

El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) suspendió ayer al Juez Tercero de Distrito en Veracruz, Anuar González Hemadi, por amparar a Diego Cruz Alonso, uno de los cuatro Porky's imputados de violar a la menor Daphne Fernández.

Además, el Pleno, ordenó se iniciara procedimiento de investigación administrativa en relación con su actuación como juez.

La suspensión es por el tiempo necesario para analizar dicha inda-

gatoria, la cual incluirá una visita extraordinaria al juzgado.

Hay que destacar que el amparo otorgado a Cruz Alonso puede ser impugnado ante un Tribunal Colegiado, y no implica la libertad del acusado.

"Esta decisión no prejuzga sobre la responsabilidad del servidor público", dijo la Judicatura.

Diego Gabriel Cruz Alonso obtuvo esta semana un amparo, pues a juicio de un Juez Federal especializado, se incurrió en violaciones al debido proceso.

Ver página 6

Lo acusa de producir y traficar droga

Detiene EU a fiscal de Nayarit por narco

Edgar Veytia fue llevado a NY, donde será enjuiciado

LOS ANGELES, EU.- El fiscal general del estado mexicano de Nayarit, que en los últimos años ha sido duramente golpeado por la violencia de los cárteles de las drogas, fue arrestado en San Diego por cargos de conspiración para el narcotráfico, informaron el miércoles autoridades estadounidenses.

Edgar Veytia, de 45 años y quien ocupó el cargo desde 2013, fue puesto bajo custodia el lunes por agentes del FBI y de otras agencias y fue acusado en Brooklyn. No se dieron más detalles de su arresto o de cuándo tendrá que presentarse ante la Justicia.

LA ACUSACION, CONSPIRACION CON

- 1 kilo de heroína
- 5 kilos de cocaína
- 500 gramos de metanfetaminas
- 1,000 kilos de marihuana

Veytia fue acusado de complotar con conspiradores a los que no se identificó para producir, importar y distribuir heroína, cocaína, metanfetaminas y marihuana entre enero de 2013 y febrero de 2017. La naturaleza y detalles de la conspiración no fueron especificadas en los cargos.

A Veytia, a quien las autoridades estadounidenses identifican con

BALEAN OTRO PERIODISTA EN VERACRUZ



VERACRUZ, Ver.- Armando Arrieta Granados, jefe de redacción de La Opinión de Poza Rica, fue baleado ayer frente a su casa y se encuentra grave. Reporteros de Al Jazeera fueron levantados. **Ver página 6**

Pide Osorio Ley de Seguridad y fin de cálculos políticos

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, llamó a dejar para después "cálculos políticos" y aprobar la Ley de Seguridad Interior que otorgue certidumbre jurídica a las Fuerzas Armadas.

"Es momento de darles el respaldo con decisión y dejar cálculos políticos electorales para después", resaltó en Manzanillo,

Colima, donde encabezó la firma del convenio de seguridad regional con los gobernadores de Colima, Ignacio Peralta; de Jalisco, Aristóteles Sandoval y Michoacán, Silvano Aureoles.

El funcionario federal precisó que las Fuerzas Armadas realizan "acciones que no les corresponden, y por eso seguimos insistiendo en que se debe de hacer una Ley

de Seguridad Interior para darle certidumbre jurídica".

En este marco, enfatizó que "quien pretenda lucrar, lucrar políticamente con la seguridad, no solo lastima a las instituciones, sino también a la sociedad. Porque la seguridad exige hechos y acciones concretas, no discursos y mucho menos protagonismos".

Ver página 3

los alias de *Diablo*, *Epp* y *Licenciado Veytia*, se le acusa de haber cometido esos delitos entre enero de 2013 y febrero de 2017.

Una acusación formal en su contra se presentó en 2 de Mar-

zo del presente año en una corte federal de Nueva York y en donde se le acusa de cargos por tráfico de drogas.

De acuerdo con la acusación CR 17 00115, en la conspiración

la cantidad involucrada de heroína fue de al menos un kilo; de cocaína al menos cinco kilos; 500 gramos de metanfetaminas y al menos mil kilos de marihuana. (Reuters y Notimex)

Muere maestra baleada en Monterrey

POR URBANO BARRERA

La maestra Cecilia Cristina Solís, herida de bala el pasado 18 de enero por uno de sus alumnos del Colegio Americano del Noroeste de Monterrey, murió ayer tras dos meses de permanecer hospitalizada.

Desde temprana hora lo médicos

Especialistas del Hospital Universitario intentaron salvarla con todos los procedimientos existentes, pero la docente de 27 años, ya no se sobrepujó al impacto recibido en el cráneo.

Desde temprana hora lo médicos

que atendían a la maestra diagnosticaron muerte cerebral, razón por la que colocaron soporte médico.

Sin embargo, al mediodía empezó a perder signos vitales y en punto de las 13:52 murió

Hay que recordar que la maestra

Cecilia permanecía en condición estable y con una traqueostomía que le impedía hablar.

Reportaba disminución de movilidad en la mitad izquierda de su cuerpo, aunque entendía órdenes verbales.

Ver página 6

SALE CON LA SUYA Y AMPARADO



Tras pasar 28 horas atrincherado, José Antonio Tarín, el ex colaborador de César Duarte acusado de desvío de recursos, salió de la Cámara de Diputados con un amparo bajo el brazo y una sonrisa. **Ver página 3**

VENTANA

¡Nomás eso faltaba!

EN LA CAPITAL

Rechaza Trife plebiscito a Constitución

Página 8

PAGUE YA

Concluye mañana plazo de subsidio a tenencia

Página 8

MIGRANTES

Liberan a dreamer de Seattle, pero detienen a otro

Página 7

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**